

El Intendente Gasparini se reunió con el Ministro Granados

Escrito por Administrador

Lunes, 08 de Junio de 2015 00:00

{besps}secretariageneral08062015|width=215|height=215{/besps}

El pasado jueves 4 de junio, el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini mantuvo una importante reunión con el Ministro de Seguridad de la provincia de Buenos Aires Alejandro Granados. Gasparini solicitó que desde el Ministerio de Seguridad puedan dotar con nuevos móviles policiales al distrito de Roque Pérez, a la vez que realizó las correspondientes gestiones para la futura construcción de un nuevo destacamento policial en la zona rural de esta localidad.

El sábado 6 de junio llegaron los 3 nuevos móviles a esta ciudad, que fueron exhibidos por el Intendente Gasparini en la puerta del palacio municipal. Se trata de 3 pick ups Toyota Hilux 0 km. que serán destinadas a diferentes destinos policiales dentro del distrito.